

FERMETURE DU CENTRE AQUATIQUE VALSÉO

09/09/2022

Depuis ce lundi 5 septembre 2022, le centre aquatique intercommunal Valséo a fermé ses portes. Il s'agit d'une décision unilatérale, sans consultation préalable, prise par la société Vert Marine qui exploite le centre. Vert Marine justifie sa décision par la hausse significative du prix de l'énergie.

Monsieur le Maire Régis PETIT et son équipe municipale condamnent avec la plus grande fermeté cette décision brutale. Cette fermeture pénalise non seulement les usagers privés mais également des associations locales et de nombreux établissements scolaires valserhônais et du pays bellegardien qui bénéficiaient de créneaux dans ce centre aquatique.

Les élus de Valserhône font part de leur profond mécontentement face à cette décision de fermeture et soutiennent inconditionnellement la Communauté de Communes du Pays Bellegardien dans les procédures engagées afin d'imposer à la société Vert Marine le respect des conditions du contrat. Ils oeuvrent également, aux côtés de la CCPB, pour trouver dans les meilleurs délais une solution afin de rouvrir l'établissement Valséo.

A ce jour, la société Vert Marine maintient la fermeture du centre jusqu'à nouvel ordre.

Pour tous renseignements : valseo@vert-marine.com